

Nace "Acordes Rurales" una plataforma multimedia con sello aragonés, que emprende un viaje sonoro por el medio rural nacional

- El nuevo podcast, disponible a partir de hoy, miércoles 23 de octubre, en acordesrurales.com y diversas plataformas digitales, cuenta con el apoyo del Ministerio de Cultura y ofrece una inmersión en la vida y creatividad de los músicos rurales
- Ixeya, un dúo formado por dos aragonesas que enraízan su música en Santa Engracia, una pequeña localidad de la provincia de Zaragoza, protagoniza el primer episodio

Zaragoza, 23 de octubre 2024.- "Acordes Rurales" es un videopodcast multimedia que se propone dar voz a los músicos del medio rural en España. Un nuevo proyecto de la productora audiovisual aragonesa El Kappa Producciones que invita a los oyentes a descubrir la autenticidad y creatividad de los artistas que encuentran su inspiración en los rincones más recónditos y genuinos del país

Su primera temporada, compuesta por ocho episodios, se ha grabado en distintas comunidades autónomas: Aragón, Asturias, Navarra, La Rioja y Castilla y León. Cada podcast, de 30 a 40 minutos de duración, combina actuaciones en vivo y entrevistas con los artistas en su entorno natural. El proyecto cuenta con el apoyo económico del Ministerio de Cultura y el respaldo de varios ayuntamientos donde se han grabado los distintos capítulos

"La idea de hacer este programa ha surgido como una evolución natural de nuestra trayectoria como productora. Hemos apostado por dar visibilidad al medio rural en casi todos nuestros proyectos, y con 'Acordes Rurales' lo seguimos haciendo desde la reivindicación cultural. Queríamos un espacio que mostrara a los grupos que han nacido, se han formado y se han inspirado en sus pueblos, y queríamos hacerlo a través de un formato de podcast de difusión nacional", explica Guillermo Aguilera, director del programa. "Le tenemos mucho cariño a este formato, que el proyecto más representativo de la productora sea el programa "Blanco y en Botella" es buena prueba de ello. Así que ese es el fin, unir medio rural y promoción musical a través de un vídeo podcast distribuido digitalmente", añade.

Por su parte, Vicente Aguilera, conductor del programa, asegura que "lanzarme a este proyecto ha sido una experiencia increíble. No soy un experto en música, pero conocer las historias de los



artistas que viven en nuestros pueblos ha sido revelador. Detrás de cada canción hay emociones, realidades y sueños que esperamos compartir con nuestra audiencia."

El podcast se puede escuchar en Spotify, Apple Podcasts y YouTube, y a través de la plataforma online del programa, <u>www.acordesrurales.com</u>, el corazón de esta experiencia multimedia, donde se ofrece contenido adicional como *live sessions*, videos promocionales, artículos y un mapa interactivo de los municipios involucrados.

Primer Episodio: Ixeya, un dúo aragonés que enraíza su Música en Santa Engracia

El estreno de la primera temporada presenta al dúo zaragozano Ixeya, compuesto por Eli López y Myriam Carbonel, que llevan desde 2019 trabajando juntas. La inclusión de su canción en aragonés «Corre» en el disco «O Zaguer Chilo III», editado por la escuela de aragonés Nogará Religada de Zaragoza les dio el impulso necesario para iniciar su camino discográfico, lanzando en 2020 su primer EP autoeditado titulado «2020».

Desde Santa Engracia, un pueblo perteneciente a Tauste (Zaragoza), Ixeya comparte su viaje musical con un estilo que fusiona naturaleza, feminismo y emociones profundas. En este primer episodio, el dúo reflexiona sobre cómo sus raíces rurales influyen en su proceso creativo, explorando las historias y mitología detrás de su último álbum, "2Hermanas", un viaje de ida y vuelta a otros mundos, para capturar la esencia de la conexión entre el ser humano y la tierra, explorando relaciones personales y la resiliencia frente a las adversidades. Premiado en CREAR (Jóvenes Creadores Aragoneses) y en los Premios de la Música Aragonesa, ha sido aclamado por su autenticidad y la calidad de su producción, reafirmando a Ixeya como una fuerza emergente en la música rural contemporánea aragonesa.

Además, los oyentes podrán disfrutar de una *live session* exclusiva que incluirá tres de sus canciones más emblemáticas.

Cada mes se irán añadiendo nuevos episodios de grupos musicales de diferentes estilos, desde octubre hasta mayo. Así, cuando acabe la temporada, www.acordesrurales.com será un espacio donde la música rural pueda brillar con toda su diversidad, ofreciendo una experiencia rica y multifacética que una tradición y modernidad.

Una iniciativa con un propósito cultural y social seleccionada por el Ministerio de Cultura a través de las Ayudas Públicas para la promoción del videojuego y podcast.

"Acordes Rurales" abre ventanas al talento y las vivencias de interesantes artistas cuya creatividad está profundamente conectada con sus entornos rurales. También es un homenaje a la riqueza cultural de los pueblos de España y un esfuerzo por revitalizar su patrimonio. Al grabar cada episodio en un municipio distinto, el podcast pretende visibilizar la



vida en estos lugares, contribuir a la lucha contra la despoblación y reivindicar el valor de la música como vínculo entre generaciones y culturas.

En esta primera temporada de ocho episodios se han visitado municipios de cinco comunidades autónomas, con la intención de darle continuidad al proyecto para abarcar más territorio nacional y ofrecer a más grupos la visibilidad que merecen.

Acerca de El Kappa Producciones

El Kappa Producciones es la productora aragonesa que está detrás de esta iniciativa. Constituida en 2022 es conocida por sus proyectos que combinan calidad artística y un compromiso profundo con las historias que cuentan. Entre ellos, están el cortometraje *Pioneras: Más Vale Mañas*, finalista en el Festival de Cine de Daroca, o el podcast de entretenimiento *Blanco y en Botella*. Con este programa, buscan contribuir al diálogo cultural sobre la vida en el medio rural español.

Links:

www.acordesrurales.com

www.elkappa.com

RRSS:

https://www.youtube.com/@AcordesRurales

https://www.instagram.com/acordesrurales/

https://www.facebook.com/acordesrurales

https://www.tiktok.com/@acordesrurales?lang=es

Imágenes y vídeo: en este enlace.

Para más información y entrevistas, contactar con:

Gabinete de comunicación: Ideasamares - 679 18 52 67 (Mercedes Ventura)